



# EL MILLONARIO

## EDUARDO DE LA ROSA

# Paolo Rocca, empresario del acero que quiere invertir en México

**Un rebelde redimido.** El argentino trabaja en diferentes ramas industriales entre las que destacan la ingeniería, construcción, tecnología y el sector energético, entre algunos otros

**N**o todo en la vida de un empresario es ver por los negocios y volverse más rico, muchos recuerdan sus raíces escolares y buscan darle más oportunidades a los jóvenes, que en algún momento pueden seguir sus pasos y ser los próximos empresarios que ayuden a las siguientes generaciones.

Así ha sido el empresario italo-argentino Roberto Rocca, quien junto con su hermana Anna fueron los herederos del Grupo Techint, firma que dirige Tenaris —productoryproveedormundial de tubos de acero y de servicios para la industria energética— la cual fundó en 2013 la escuela Técnica Roberto Rocca para apoyar a los estudiantes en diversas carreras técnicas.

Esta institución educativa tiene el ramo de enseñanza técnica de siete años, misma que se forma por un ciclo inicial de tres años con educación básica y uno de manera superior de cuatro años, además los programas en la institución contienen un plan de inglés por niveles para los alumnos y certificaciones internacionales que reafirmen el aprendizaje.

Oriundo de Milán, Italia, Rocca es un empresario que trabaja en diferentes ramas industriales y tecnológicas entre los que des-

tañan la ingeniería, la construcción, y el sector energético, entre otros más, ya que su visión ha hecho que se desarrolle en temas como el hierro y acero.

Su empresa Techint ubicada en Argentina genera aproximadamente 20 mil empleos; de hecho, la revista Forbes lo consagró como el argentino más rico de ese país, al contar con una fortuna de 6.6 mil millones de dólares.

Este exitoso hombre de negocios es tan reconocido tanto en su país como fuera de sus fronteras, que en México sostuvo una reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador, en la cual hablaron sobre los proyectos de inversión que este empresario tiene planeados para realizar en suelo mexicano, y los empleos que podría generar.

Otro de los logros de Rocca es que tiene la presidencia de la World Steel Association, que es la cámara que agrupa al sector del acero a escala mundial; además es miembro del directorio del Instituto Latinoamericano del Hierro y el Acero (ILFA), conocido como Alacero.

Sin bien su vida empresarial ha sido exitosa, también ha enfrentado problemas por el coronavirus, ya que según algunos reportes, despidió a miles de sus trabajadores en Argentina.

Además para noviembre de

2018, Rocca fue acusado por un supuesto caso de corrupción, donde un juez de Argentina le impuso una fianza millonaria y además le prohibió abandonar ese país mientras el caso seguía abierto y se reunían las pruebas para terminarlo.

Era un joven rebelde y en los 60 militaba en la organización de izquierda radical “Lucha continua”, que lo envió a Sicilia, en donde la mafia hacía peligrosa la militancia; sin embargo, al paso de los años se alejó de esas actividades. ■

### Y ADEMÁS

## Reconocido en su país y el mundo

En 2008 fue reconocido por la fundación Konex de Argentina con el premio Konex de Platino, por su trayectoria como empresario de la industria acerera, mientras que en 2011 fue elegido “Steelmaker of the Year” por la association of Iron and Steel Technology de EU y en 2013, la escuela de negocios de la universidad de Columbia homenajeó a Rocca con la “Deming Cup”, en reconocimiento por su liderazgo.



MAURICIO  
LEDEZMA